

Score!



## ¡REAL OVIEDO ASCIENDE A PRIMERA DIVISIÓN DE ESPAÑA!

En una agónica eliminatoria, Real Oviedo consiguió logró imponerse sobre el final y ascendió a la Primera División de España; estos son los 20 equipos de LaLiga

Nación

## Ataca Trump centrales nucleares en Irán

El presidente de Estados Unidos presumió un ataque aéreo "exitoso" contra tres instalaciones nucleares clave en Irán



# LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar  
Domingo 22 de Junio de 2025

Año XXXVIII No. 13,845  
Saltillo, Coahuila

# Inician operativos para mantener seguro a Saltillo



Un tractocamiión se volcó en la carretera 57

## Vuelca tractocamiión en la carretera 57

Genera caos vial rumbo a Saltillo

RAÚL ROCHA/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Arteaga, Coah — Un tractocamiión cargado con mercancía volcó la mañana de este sábado sobre la carretera federal 57, provocando importantes afectaciones a la circulación vehicular con dirección a Saltillo. El percance ocurrió a la altura del ejido Los Llanos, en el kilómetro 220, cuando el conductor perdió el control de la pesada unidad.

De acuerdo con los primeros reportes, el accidente se registró alrededor de las 9:30 horas. La unidad, que se dirigía hacia Monterrey tras salir de Puerto México, ter-

minó recostada sobre su lado izquierdo luego de desplazarse a exceso de velocidad.

El tractocamiión se deslizó varios metros.

La cabina fue a parar al arroyo central, mientras que la caja de carga quedó atravesada sobre la vía, obstruyendo por completo ambos carriles de la circulación norte.

Esto generó largas filas de vehículos y complicaciones para los automovilistas que transitaban por la zona.

Elementos de Camioneros y Puentes Federales (Capufe) acudieron al lugar para brindar atención médica al operador, quien por fortuna solo resultó con lesiones menores y golpes que no ameritaron traslado hospitalario.

LOCAL / PÁG. 2

Autoridades estatales, municipales, el Ejército, la Marina y GN hacen patrullajes en vialidades y colonias

STAFF  
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coahuila de Zaragoza.- Para mantener a Saltillo como la capital más segura del país, continúan los operativos de vigilancia coordinados entre los tres órdenes de gobierno, señaló el alcalde Javier Díaz González.

Ello tiene por objetivo mantener el blindaje con el que cuenta nuestra ciudad para prevenir eventos de alto impacto que se viven en otras ciudades del país y, a su vez, brindar más seguridad al interior de las colonias, previniendo robos a domicilios, negocios y conflictos vecina-



les. "Estamos en sintonía con el Gobernador Manolo Jiménez para trabajar todos los órdenes de gobierno coordinados, en equipo, con inteligencia, tecnología, con presencia y cercanía con la gente" enfatizó Javier Díaz González.

El Comisionado de Seguridad y Protección Ciudadana, Miguel Ángel Garza Félix, explicó que bajo este esquema se desarrollan dos tipos de operativos de vigilancia.

"Uno por vialidades principales de la ciudad y otro al interior de las colonias. Están los elementos de la Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana, la Fiscalía General y la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, el Ejército Mexicano, la Guardia Nacional y la Marina Armada de México. Aquí todas las corporaciones estamos integrados para cuidar Saltillo".

En los operativos participó, Julio Cesar Loera Ruiz, Delegado de la Fiscalía General del Estado; el teniente coronel Ponciano Hernández Martínez, en representación de la Sexta Zona Militar; el suboficial Emmanuel Mejía Talavera, titular de

la Estación Saltillo de la Guardia Nacional; el comandante regional de la Secretaría de Seguridad Pública, Simón Pérez Saldaña; Jordán Espino Guzmán, director de la Policía Municipal de Saltillo, además de mandos y titulares de la Policía Estatal, Policía de Acción y Reacción, y Agencia de Investigación Criminal.

Garza Félix agregó que además del trabajo unido entre las fuerzas municipales, estatales y federales, Saltillo cuenta con el respaldo ciudadano.

Tan solo en los grupos de WhatsApp y la App Saltillo Seguro hay más de 121 mil personas, quienes contribuyen a prevenir y atender incidencias.

LOCAL / PÁG. 7

## Permanente en Coahuila campaña de vacunación

Contra sarampión y tosferina



## Entregan sementales bovinos en Zaragoza

Fortalece al sector ganadero

STAFF  
www.periodicolavoz.com.mx

Zaragoza, Coah. - Como

parte del compromiso del Gobierno del Estado con el desarrollo del campo, este viernes se realizó en el municipio de Zaragoza la entrega de sementales bovinos a productores ga-

naderos dentro del Programa de Mejoramiento Genético, impulsado por el gobernador Manolo Jiménez Salinas.

La entrega fue encabezada por el secretario de Desarrollo Rural, Jesús María Montemayor Garza, quien destacó que este programa busca elevar la productividad y mejorar la



genética del hato ganadero en la entidad, brindando mayores oportunidades de

crecimiento a los productores locales.

LOCAL / PÁG. 2



ESCANEA AQUÍ

